



Pressemitteilung Nr. 203

16. Juli 2020

Sommer, Sonne, Feierabend.....

Musik im Viertel

Endlich kann man sich wieder treffen, miteinander plaudern und gemeinsam Musik genießen. Die Bürgerinitiative Neunkirchen Stadtmitte und das Stadtteilmanagement der Kreisstadt Neunkirchen laden daher zu dem ersten Feierabend-Freiluftkonzert in der Stadtmitte ein. Am 30. Juli 2020, spielt ab 17.30 Uhr die Band „blank pages“, bestehend aus Amby Schillo, Shadi Kassis, Hassan Hüseyin Talz, „East West Music“ im Innenhof des Neunkircher Rathauses, Oberer Markt 16..

Die Ehrenamtlichen der Bürgerinitiative stellen die Stühle auf, sorgen für kühle Getränke und freuen sich auf den musikalischen Feierabend. Die Teilnahme ist nur mit vorheriger Anmeldung bis zum 28. Juli unter Telefon (06821) 89636 oder per Email:

ULIMGH@gmail.com möglich. Einlass ist ab 17 Uhr. Die Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln ist obligatorisch.